
Para vocés que iluminaram
nosso caminho,

contribuirampara o nosso
sucesso e que, por isso,
fartaleceram a nossa

vexisténcia
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A esperangade Libertag?oz
Deus nos den o seu Filho,
O fez genie como a gente!
E Natal» em 1996,E Jesus se re?ete no rosto dos

’

.. . desejamosopmmdos,
Dos assalariados, dos sem teto, fervorosamente

sem terra, V um FelizNatal e um
Das cnangas, dos

prorsperodesempregados...
Ana Nova!Pois, as légrimas e as dores

Saidas daqueles que sofrem
Encontram uma forqa de

demimcia e Libertac?o.
Feliz Natal e préspero Ana Nova

S60 as votos do D. M. do Partida dos
Trabalhadares

SE10 os votos da

ricultubra
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Rua Desembargador CIot:i;~io orgugal, 410
Fone: 392-1245

N66 hd limifes para o
homem que possui 0

capacidode de sonhar, e a
deferminagdo de

transformer em reolidade o
seu sonho, quando Crisfo

esfd ao seu [ado 61$ 24
hgrcns do dio.

,FELlZ NATAL E UM
pnospeno AND DE 1996

SAO os VOTOS DA

PREFEITURA MUNICIPAL DEPORTO AMAZONAS
LEONALDO GOMES DA COSTA

PREFEITO MUNICIPAL ’

MENSAGENS

S50 05 votes do P_
Costa; Sebasti?o Gequelim, Vice—prefeito; e

funcionério via’ Prefeitura Municipal de Balsa Nova _ \

lge-!"..'it0 Municipal Osvaldo Vanderlei‘

Jamal
.

:2

Carta aberta ao Senhor Prefeito Municipal
O ano estin ?ndando e mais um mandate dc prefeito Municipal chega ao ?m

e nés servidoresptiblicos do munjcipio, juntamente com os ?mcionzirios da Emater
local e Conreios, decidimos nos manjfestarpublicamentepara parabenizare agradecer
o nosso Prefeito Municipal, Dinho Costa, pela brilhante atuagéo que fez durante
toda a sua administragzzm, sempre conduzindo as atividades com transferéncias,
competéncia comprovada, dedicac?o e acima de tudo com honestidade, conduta
que testemunhamos ao longo de todo 0 seu mandate dc realizaq?es com muitas
obras e bene?cios, promovendo o progresso de Balsa Nova.

Fomos vaioxizados em nosso trabalho 6- nos sentimos orgulhosos e grati?cados
pot ter, cada um de 1165, colaborado de uma forma ou de outta, para a consecugz?o
de seu programa de governs, 0 quai julgamos com convicg?o, estar ?nalizado com
a certeza de dever cumprido e colocando nossa que?da balsa Nova no rumo do
future.

0 importunte é saber que seu sucessor, Edmundo Bora, deveréconcretizar a

consolidagio dz: continuidade de trabalho desenvolvido até ent?o, pois trata—se de
uma pessoa trahalhadora, humilde, dc bons principios e que naturalmente manterzi
Balsa Nova no caminho certo.

Dinho, dcsejamo—ihes um Feliz Natal e um A110 Novo cheio de alegrias e 0
110530 muito obrigado, o seu jeito préprio de administrar nos deu uma aula continua
de vontade de lutar pelo melhor e progredir em nossos ideais.

F unciomirios da Prefeitura Munici al dc Balsa Nova.

_ Deseja a todos os seus client ~ '1

e amigos um Feliz Natal e um
Ano Novo marcado per

grandes realizag?es, para que
possamos compartilhar
sempre da felicidade!

Que cacfa ?omem encontre at Ev
'

.fe para se dlesenvofuer

comziverem paz com os que
cercam e a ?umi?facfe para

dividirseusfrutos com quem
ndo os tem.

Qesejamos a tocfos
‘U9!/l Tefrfz Watafe um jlno
Irepfeto cfe?zz e?légnd.

Durante o gno que so
_ oncorra, todos nés

trabalham'o_s_par‘a
alcanqar nossos maiores %

obiotivos. Demos 0
molhor do n63 mosmos

a nest: hora do
Tcon9ra¢;am°0t°- M“nos aproxima ma_is do %
que a consciéncua do ; %

clever cumprido.
Boas fostas

9 Felix Ano Nova
350 as votes dds were-adores de ?alsa Nova

,..,_,_
‘

Lauro J. Bubniak, Luiz Carlos Sabim, Dircei:
natista Lea], ValmirKuklik, Ivo Luiz K. Garrett,
Orland; Seguro, Renato Coltro, Pedro Mantovani

dos Santos e Domingos GuilmarFerreira
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- Parque Metropolitanodo Iguagu
vai auxiliar no controle das cheias

con?uéncia entre os rios Aruba 5 xtrapiche, estacionamente para
Um parque com oito

milh?es de metros quadrados é o

projeto que, dentro do Programa de

Commie de Chcias do Aito fguacu,
vai abrigar uma série dc

. ecjuipamentos esportivos,
edtxca?vos e recreativos, fazendo
pane também da Vila Olimpica do

A idéia dc criaszio do

pa?rque surgiu como alternativa
pa'ra evitar dams a morad0I'C'5 U3

régi?o do rio lguaqu, Onde

pégriodicamente ocorrem enchcntes.

O:'Parque Mctropolitamdolguacu,
lqcalizado em toda érea entre 0 do

lguacu e 0 Canal Extravasor (outra
ol?ra do govemo do Estado para
eiritar as enchentes), possui em

média 500 metros dc fargura, tends

min total de oito milh?cs dc metros
quadrados, abrangendo 05

xqimicspios dc Curitiba. Pirahais 5

S910 José dos Pinhais_
" A éreajé. foi dcsapropriada

e
5 as moradores estio scndo

relocados para conjuntos
hgibimcionais oonstruidos em éreas

ognde nio ha’: perigos de enchentcs.
A obra

E
Descnvolvido pela

Qoordenaqio da Regi?o
Metropolitana dc Curitiba
(Comec), projeto prcvé a

p?virncmtac?o de 42 quilémctros dc

vias, o que vai pen-m’tira reaiimq?o
dé maratonas e corridas nisticas.

‘:
Além disso, seré instalada

uma raia olimpica para pmvas de

rémo c canoagem, canchas
esportivas, churrasqueiras u Iagos

a'{ti?ciais, entre outros. 0 novo

p§rque vai abrigar ainda, uma nova

sgdc para o Batath?o da Po?cia

Eloresta], 0 Memorial do Iguacu 6

qt
Pavilh?o Ambiental da Regiio

Mctmpolitana do Curitiba
(?rosam).

Memorial do Iguacu
r No ponto cm que o no

dpmega a se chamar iguagu, na

lrai, seré construido 0 Memorial do

lguacu. como portal de ligaqio
centre 0 Parque Metropo?tano do

[guacu e a Vila Olimpica, no bairro
Tarumfa.

Confonne o projeto, seré
construida uma maquetc do Estado
do Parana, numa escala dc I/4000,
tendo 270 metros dc extenséo e 200
metros dc largura. A maquetc vai
mostrar todas as caracteristicas
topogré?cas e geogrét?cas (rios,
municipios, serras) paranaenses.

Préximo é maquete seré
edi?cado um mirante com 15

metros dc aitura e um pavilhio dc
eventos O pavilhao vai abrigar
exposac?es sobre o rio lguacu.

42 Km de vias
05 now: quilémetros

quadrados dc area ser?o
Snterligados por uma yia principal
pavimentada. denominada Via
Parque, com 4,5 metros de largura‘
Aiém dessa vna prmcxpal, onde
poder?o circular pedestrcs c

bic?clctas, ser?o constmidas vias
secundérias. com 2,5 metros de

largura.
Totahzando 42

quilémetros. essas vias permitir?o,
denim do projeto da Vila Olimpica
do Parané. a realizag?o de
maxatonas e conidas r?sticas.

Remo e canaagem
Conforme o projeto. 0

parquc vai abrigar uma raia
olimpica para provas dc team a

canoagcm, com 2,2 quilémetros dc
extens?o pot 200 metres dc iargura,
Para completar a infra.-estrutura
necessétia, serio construidos urn
barmcio (800 metros quadrados dc

area, corn capacidade para abrigar
40 barcos aproximadamente), que
scré a garagem dos barcos,
vestizirios, sanitérios, o?cina e

espaco administrative.
Fazem pane, ainda. a

construqéo de uma lanchonete com

veiculos e “trajllers”, anooradouros,
trapiches ?utuantes, cinoo torres
para aiinhamento e largada <3 mm
torre. com trés pavimentos e

estrutura em madeira, para a

chegada.
Portais

sc 0 Paqme Mctropolizano
do Iguagu é oortado pox cinco vias
consideradas importanies.
Atravessam 21 {area do parque a

Estrada do Encanamcnto (PR-415),
Avenida lrai (no municipio dc

Pinhais), a BR~277 (Curitiba-
Paranaguil), Avenida das Torres e

Marechal F Ioriano Peixoto, ambas
em Curitiba.

A idéia é construir. em
cada uma das vias, portais dc
entrada que identi?quem que a area

pertence an parque.
Paviih?o Ambiental
0 local, que anterionnente

era den-ominado Pavoc, sen‘;
totalmente reformado e ampliado
para abrigar o Baxalh?o da Policia
F lorestai. que hoje esté sediado no

Parque Barigiii, em Curutiba.
Tambémnesse cspaco semi

czguido um paviih?o onde dever?o
ser realizadas atividades recrea?vas
e educacionais. tendo como tuna
principal a prcservac?o ambiema].

Mais espago
O govemo do Eslado, num

trabalho conjumo came a Comec,
Secretaria do Meio Ambicnte e

Sancpar, vaj estcnder 0 projeto do

parque ampliando sua area pan: 20
Inilh?es dc metros quadrados.

A idéia é estender o parque
desde a PR-415. onde seré
oonstruida pela Sancpar, a represa
do lrai, até a Floresta Metropoiitana,
que ?ca acima da barragem da

mpnesa. Esses $paq0S,considemdos
éreas dc preserv?o ambiental, ir?o
oontar com equipaznentos bésicos,
senrindo de micleos dc educag?o
ambiental.

Comec reloca mais familias que
..-,

».;-4,‘.

,

;. A recolocacéo dc 1.263
?milias, muradoras ggéreas dc risco
05) dc mananciais. de municipios dz)

xfggi?o metropolitana de Curitiba. seré

npalizada pelo govemo do Estado, até
Marco do ano que vem.
:. As famiiias jé eslfio sendo
Kriemadas c serzio Iranslbrjdas a

fionjuntos habilacionais que est?o

spade construidos sob a coo-'dc':IIH¢é0 e

gupems?o dz Coordenaqéo da Regiao
i?etropoiitana dc Curitiba (Comeca.
3 Rcordenamemo

O pl'0_|El0 dc reordcnamcmo
tgrritorial e infra-eslrutura urbana em
ijreas de mananciais, projeto cspeci?co
paxa a desocupac?o dessas areas. faz
[Sane do ampio Programa de

?aneamento Ambiemal da Regi?o
lytetropolitana dc Curitiba - Prosam.
émnsiderado o maior programa de

Saneanlento e prcservagino nrnbientai
_ém desenvolvnmemo amnlmente no

]:aais,

T; Auavés desse projczo. esz?o
Igendo ttansferidas familias que moram
fpréximas ans rias Ignace. Palnmal.
',irai, Timbu e Aruba, localizados nos

'l'num'cipios dc S50 Iosé dos Pmhafs.
Pinhais, Qampina do Sul c Piraquara.

“Engcnhciro da Fann?ia”
A Comec coma com o apoio

de 200 afunos do curse de Engenharia
Civil da Universidade Federal do
Parana que estio orientando 6

auxuiando na transferéncia dessas
familias.

Através dc convénio crime 0

govemo do Estado e UFPR os alunos
freqiiemam as locais dc oligem das
familias que ser?o lransferidas e

oferecem apom tecnjco a cada uzna
delas.

Depois de cfemar avajiagéo
do material das amigas casas, os alunos
passam 2: ;m.u'1:‘ar na dcsmomagem e

remontagem das moradias. Muitas
vczcs 0 material pods ser rcutiiizado
para umpliac?o do modulo habitacional
entregue pclo governo cstaduai 3 essas
familias.

Os médulos habitacionais
possuem 22 metros quadrados cada um
c 25150 sobrc lcrrcnos de one pot vime
metros. cm media.

0 “Engcnllciro da Familia"
cstzi amzmdo, numa pmncira etapa. na
Lransfcréncia de 625 familias para o

conjumo habilacional Moradias
Bonilauri. em Pinhais. A inlcnq?o e‘

estcndé-Io aos outros Ir?s oonjunlos
habimcionajs que ser?o cntrcgues pela
Comec,

Infra-estrutura

Sem compromisso!4
datado. '

I4"1‘.*A‘<’l.!.0.¥.?.l.Ol.l.9.IJI(.U.IV.:kv-.0.-J5};

TV eV1'deo
com defeito?
Orcamento em sua casa.

Consertos no mcsma dial
Garantia de 3 meses.

Aceitamos cheque pré-

>1gue: 392-2398
Um técnica ird até vocé sem cobrar a visita
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moram em zireas de mananciais
Os conjmuos habilacionais

ideaiizados para abriga: as familias
moradoras de areas dc mananciais.
possuem {min a infra-estmtura
necessziria.

Para entregar as unidades
habitacionais. a Comec esté
implamando sislemas dc égua. energia
elétzica, esgoto. armamemo. Vales dc

drenagem e instalagéo sanitana.
Cada familia recebe um

médulo habtcacionai e o ten-eno que
poderé set utilizado para ampliacéo da
momdia,

Outrus conjuntos
No municipio dc S50 José dos

Pinhais, est?o sendo oonslmidas 356
unidades habitacionais, no Conjunee
Moraclias Trevisan.

O conjunto vai relocar
moradonzs dc areas de risco, dc
mananciais do rio iguacu e (in area onde
clevcra ser consiruido o Parquc
Meuopolilano do Iguagu. A previséo e’

de queseja concluidoaté marcodoano
que vem.

Em Pinhais, as 625 familias
cstio sendo transferidas porque
habitam an Jongo de rios e para que
possa set oonstruida :1 via de acesso ao

Parquc Mezropolitano do Iguacu.
A emrega desse conjumo cstzé

prevista para janeiro do préxémo am).
As familias que esléo

incluidas no projeto. do municipio dc

Campina Grandc do Sul,es15o sendo
transferidas lambém porque rnoram
préximas a rios.

Para isso. estzio sendo
construidas 182 umdades
habilacionais. no conjunto Moradias
Timbu, que deveré scr entnegue alé
margo de 97.

Piraquara
Familias do municiplo de

Piraquara Iambém foram incluidas no
projeto do govemo do Estado.

Nests mumcipzo. esté sendo
consuuigo o conjunto habitacional
Iardim Ancora corn cem médulas.
Toda a infra-estxuturajzi estzi concluida
e as familias deveréo eslar todas
transferidas até fevemiro do am que
vcm.

A conslmqéo deste ocnjumo
habitacional foi neoesséria para abriga:
moradores das margcns e areas
préximas ac Rio Izai. Para estas
familias ser?o entregucs terrenos com
360 quadrados, em média.

Campo Largo 20 de dezembro de 1996 — Pa’:
'

Comec realtza obras que desafogam
trdfego na regiiio do tr_evo do Atuba

Garantir a seguranca ao

tréfego de pedestres e veiculos e,

sobretudo, descongcstionar o

trénsito na regiio do trevo do
Aruba, pot onde passa a rodovia
BR-116, séoos piincipais objctivos
dc projcto do govemo do Estado que
esté. sendo desenvolvido pela
Coordenaqzéo da Regiio
Metropoiitana dc Curitiba
(Comec).

O projcto prevé a

constmcéo de cstradas que servir?o
dc iigagio alternativa entne Curitiba
e putros municipios, como
Colombo, Campina Grande do Sui
e Quatm Barras, sem a necessidade
da utilizagéio da rodovia federal.

Muitas obras
As ohms, que jé. est?o em

andamento, incluem a construq?q
de um viaduw, do lado esquerdo da
rodovia. entreas mas Mascarsnhas
dc Moraxs e Monteiro Tourinho, a

pavimentagio da rua Rio Jurué.
ligando a ma Alberico Flores
Bueno 2‘: Estrada da Graciosa, e

também, a pavimentac?o da rua
Monteiro Toun'nho até a BR-376.

>
Estas obras dar?o novas

altemativas an trénsito e V50
facilita: a vida de muitas pessoas.
Amalmente, circulam pela rétula da
BR-116 ccrca de 30 mil veicuios
por dia.

Parceria
A melhoria do tréfego no

trevo do Aruba é uma rcivindicagio
antiga dos moradores da regi?o e

daqueles que transmitam pelo local ,c

enfrentando congestionamentos.
Depois dc divcrsos estudos feitos

pela Comec, o govemo do Estado
assinou aoordo com a prefeitura de
Curitiba e o DNER pam a execugio
do projeto.

Através da prefeitura dc

Curitiba, ser?o asfaltados dois\
quilémetros de ruas, impiantados
dois redutores dc velocidade e

colocadas a sinalizaq?o e a

iluminag?o.
Além disso, a prefeitura

vai construir, no que seré
denominado “bois?o do Atuba”,
trés vias marginais: urna no sentido
Colombo-Porto Alegre, uma no
sentido Porto Alegre-S50 Paulo e

outra. no sentido S50 Paulo-
Coiombo.

A0 DNER, caberé a

construg?o de um viaduto, centre as
ruas Monteiro Tourinho e Albcrico
Flores Bueno.

Técnécos da Comec
explicam que o projeto do govemo
do Estado sé seré e?caz quando
todos os érg?os envolvidos tiverem
executado as obras sob sua
responsabilidade. 0
descongestionamento da area sci

seré possivel com o projeto
completamente executado, dizem os

técnicos. '

Obras do Atuba
Entre as obras que est?o

sendo construidas sob a

coordenac?o da Comec. estéo o
viaduto entre as mas Mascarenhas
dc Morais e Monteiro Tourinho e a

pavimentac?o da ma Monteiro
Touzinho, fazendo a ligaqpéo com a

BR-376 (Estrada da Ribeira},
comegando no trecho onde seré
construido o viaduto. Fazem parts
tambémalcas que faréo ocontomo
para a entrada no viaduto.

Essa pane do projeto, tem
uma cxsens?o de l.485,69 metros
localizados no bairro do Atuba, em
Curitiba. Divididas em dois lotes,
o custo dessas obras chega 21. RS
1,2 milh?o. A constru¢éo,que teve
inicio em outubro ciitimo. tem
previs?o dc sete mcses para
conclus?o.

Ohras do Bairro Alto
A outra parte do projeto,

inclui obras no Bairro Alto, também
cm Curitiba. Fazem part: deste
trecho a pavimcntapéo de 1376,77
metros de mas.

Seré pavimentada a ma
Rio Jurué, desdc a ma Alhcrico
Flores Bueno até a Estrada da

Graciosa, e da Estrada da Gmciosa
ate’ a trincheira do Aruba, entre as

ruas Rio Jurué e Abel Scuissiato.
O ctzsto destas obras é dc

R$ 916 mil 6 a prcvisfio é de que
sejam concluidas em seis mesms.

Estas melhorias ‘viio
pennitir a ligag?o alternativa entre
os municipios dc Colombo, Quatro
Barras e Campina Grande do Sul,
entre outros, com Curitiba, Sem 2:

necessidade de se transitar pela
rdtula na BR~} 16 (trevo do Atuba),
como é feito atualmente.

Bene?cios
Esta pmjcto foi

ideaiizado para, enquanto n?o for
construido 0 Contomo Leste, ?lzer
que o trinsito da BR-116 seja
diiuido através dc outras
aitemauvas dc trajetos.

As pessoas que queiram
sair do Bairro Alto, em Curitiba, e

chegar até 0 Clubs Santa Manica,
por exemplo, poder-50 optar pelo
trecho que contoma a BR—1I6, na
ma Rio Jurué, passando pela Copel
c Estrada da graciosa, ate’: a

trincheira do Atuba.
Dai, podem retomar a

estrada em direcio a SE0 Paulo,
tudo isso evitando a rétula na BR~
II6, hoje motivo de grandes ?las
dc veiculos.

Além disso, as populaq?es
dos municipios vizinhos, Colombo,
Quatro Barras e Campina Grande
do Sul, também seréo bene?ciadas
pudenda utilizar este mesmo trajeto
no sentido inverse.

0 grand: ?uxo dc veiculos
no trevo do Aruba néo vai acabar,
porqus se trata da principal ligary?o
com 0 Sn! do pais. Mas, seré
aliviado, até que seja construide 0

Contomo Lestc, que vai fazer com

que .1 BR passe por fora do
pcrirnetro urbane dc Curitiba.

Integragtiio do transportej daregi?o de Curitiba:
vai bene?ciar 400 mil pessoas par dia

Um remanejamento geral
de todos os itinerérios e a. criacéo de
novas linhas dc ligac?o e:

alimentadoras. além da oonstmgio dc
novos lsrminais rodoviérios, sic
algumas das aq?es prcvistas pelo
Programa dc Integraqio dc
Transporte Colctivo da Regi?o
Metropolilanadc Curirtiba.

0 programa csté sendo
clesenvolvido pela Coordenaqio da
Regiao Metropolitana de Curitiba
(Comec) e vai entrar em
funcionamento, com todo 0 sistema
em opemgéo, até meados do préximo
ano, bene?ciando 400 mil pessoas
pot dia.

As obras
Melhorias em todas as

ligacées viérias jzi existentes. em
todos os acesscs e pavimemacéo das
vias inlernas de ligac?o 550 oulras
aqées ptevistas pelo programa que
vai, com isso, fazer a complete
imegracéo ?sica entte as municipios
da regiéo.

Para isso, o goverao do
Eslada vai mvcstir cerca dc RS? 250
mdhées. Esses recursos est?o sendo
viabiiizados junto ao banco Mundiai
(BIRD).

Etapas
O amplo programa que vai

melhorar as condig?es do transports
coletivo dos municipios que
comp?e a Regiéo Melropolitanade
Curitiba comeoou a ser implamado
no inicio deste ano e a primeira etapa

351 esta concrelizada com a

inauguracéo de cinco novas Jinhas do
?nibus Ligeuinho.

Foram implantadas linhas
do Ligeirsnho em Aimirame
Tamandaré, Pinhais, Colombo,
Araucétia c S50 José dos Pinhais.

Com essas novas Iinhas.
nessa primeira etapa da integrac?o
do transpone emre os municipios da
regi?o dc Curitiba, foram alendidos
55% dos usuzirios do sistema
metropoiitano. cinco milhées de
passagenros par més.

De rnaneira gradativa, todos
os metropolitanos ser?o substituidos
por Ljgeirinhos para fazer a

integrac?o com os 20 terminais e 200
estacées tubo jé existemes em
Curitiba,

Quando tudo o sislema
estiver operando. inciusivs com as
melhorias nas linhas c View jé
existemes e o remanejamemo total

das demais linhas, ser?o bene?ciadas
400 mil pessoas par dia.

Melhorias
Em Almirante Tamandaré,

primeéro memicipia a contar com
linha do Ligeirinho depois dc
Curitiba. foram efctuadas melhorias.

Fara a operaczio da primeira
etapa. forarn investidos pelo governo
do Estado RS 300 mil em obras dc
reforma do terminal dc Cachoeira.

Foram feitas a

zecomposiq?o do piso, a

padronizacéo da comunjcag?o visual,
a instalacéo dc estacio-tubo e o

recapamenlo dc 3.500 metros da rua
de acesso.

Na integrac?o com Pinhais,
o govemo do Estado investiu R39 200
ml, aplicados na reform: a

adaptagéo do terminal Autédromo e

113 iustalac?o dc duas estac?es-lubo.
Além desses, Iambém jé

(roman: com ligeirinhos os
municipios dc Colombo. Araucéria
:2 San José dos Pinhais.

Novas corredorcs
O programa de integracéo

de transpone prevé a criaq?o dc novos
corredores de liga¢;§o.-

Dos 23 municipios que
compée a regi?o mctropolitana dc
Curitiba, 14 serao bene?ciados com
0 slstema‘

Aiém de linhas
alimentadoras, a exemplo do sistema
adolado em bairros dc Curitiba.
haven‘: lmhas que faréo a interligagéo
dos municipios considerados pane de
um anel principal.
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Rua Jnaio Batista Mend:-s, 572 - Campo Largo.

Telefax: 041292-145

850 eles Almirante
Tamandaré, Colombo, Pinhais, S?o
José das Pinhais: Fazenda Rio
Grande e Axaucéria.

A imenc?o é fazer com que
o mimem dc fmibus que circulam em
Curitiba seja rcduzido, ao mesmo
tempo que se reduz er tempo de
deslocamemo de um municipio a

euro.
Somentc com a implantaqéo

das cinco novas linhas de Ligeirinho
’

o n?mero de (mibus que circulavam
por Curitiba foi reduzido de 477 para
390.

Outras obras
Para adaptac?o an novo.

sistema estéo previstas construg?es
de novos terminais de fmibus.

Em principio, scr?o
construidos dois terminais em
Colombo e outros dais em Pinhais.

Também hé previs?o dc,
posteriormemc, implamar novos
terminais em S?o Jose’ dos Pinhais,
Almirante Tamandaré e Araucéria.

Em nodes as municipios, o

programa prevé a meihoria das vias
de acesso e das vias intemas, que
contaréo com nova pavimemaqéo.

Para :5 cobranqa da tarifa. a

inteng?o do governo do Eslado é

continual’ com 0 esquema dc tarifa
(mica.

. O projeto jzi esté em fase
?nal de momagem a todo 0 sistema
deveré estar concretizado e em
operac?o, ate’ meados do préximo
ano.
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